
Dorfratssitzung am 10. August 2021 

Anwesend: Sebastian Heins, Anika Grüner, Camilla Wörner, Moritz Kollmer, Valeria 

Guppert, Luisa Vögele, Larena Hees, Sinthujan Surenthiran, Gregor Stahl, Felix Pfeffer, 

Larena Hees; später: Michelle Trifonov, Gregor Seifried, Ivo; ab 21:08 Uhr: Daniel  

Beginn: 20:05 Uhr, Ende 21:35 Uhr. 

TOP 1 – Haushalt 

Zinne berichtet: aktuell rund 1.700 Euro auf dem Konto, zuletzt 2.300 Euro als 

Verfügungsbetrag erhalten. Ziel für die neue Beantragung: 700 Euro Kontostand. Noch sind 

500 Euro vorgemerkt bzw. schon als Quittung eingereicht, dh. es sind noch 1200 Euro 

verfügbar.  

Valeria berichtet: Sieben will noch 230 Euro für Licht und Lagerregale ausgeben, die noch 

nicht abgerufen sind, aber ausgegeben werden. Dorfratsfest wird ca. 90 Euro kosten, Quittung 

wird eingereicht. Gemeinschaftsraum hat noch einen Kühlschrank für 70 Euro von der Sieben 

erworben, Rechnung kommt. 

Anschaffungsideen nach Räumen: 

Gemeinschaftsraum: Xbox 50 Euro – vertagt.  

Lernraum: Kopierpapier für 10-15 Euro – vertagt. 

Kinoraum: Beamer für 180 Euro – genehmigt, s.u. 

Fitnessraum: Hantelscheiben für 70 Euro, Bänder für 22 Euro, Hantelbank für 100 Euro; lässt 

sich auch alles noch rauszögern. Alles vertagt. Neuer Raum ist aber dringender als die 

anderen Anschaffungen. 

TOP 2 – Musikraum, Anschaffung eines E-Pianos 

Sebastian stellt mehrere Modelle vor, die zwischen 500 und 710 Euro kosten. Über die 

Haltbarkeit und Kostenvorteile gegenüber Klavierstimmen wird diskutiert, ebenso über den 

relativen Luxus einer solchen Anschaffung. Altes Klavier zu verkaufen ist wohl eher 

unrealistisch.  

Valeria schlägt eine Besichtigung eines konkreten, B-Ware E-Pianos vor, falls Sebastian 

telefonisch nicht genug Infos erhält, verbunden mit dem Finanzierungsvorschlag von 450 

Euro (für ein Funkey DP 2688): Vorschlag wird einstimmig angenommen. Sebastian meldet 

sich bei Valeria wg. Besichtigungsbedarf, Abrechnung wird mit Gregor/Zinne besprochen. 

TOP 3 – Kinoraum, Anschaffung eines neuen Beamers 

Rechnung für den neuen Beamer ist bei Zinne eingereicht, hat 180 Euro gekostet. Ist 

einstimmig genehmigt. 

TOP 4 – Kautionen 

Vom Fitnessraum stehen noch rund 750 Euro Kautionen aus, vom Musikraum rund 45 

Kautionen, die dort selbst verwaltet werden, Kinoraum hat noch Kautionen in bar, 60 Euro. 

 

Auftrag an alle Räume: Liste erstellen bis zur nächsten Sitzung bzw. für nächstes Semester, 

damit endlich die Abrechnung der Kautionen überblickt werden kann. 



 

TOP 5 – Finanzverein 

Gregor Stahl berichtet: Es gibt zwei getrennte Vereine, bis die Überweisungen wieder laufen, 

ist noch eine Mitgliederversammlung nötig, dann eine Änderung im Vereinsregister, dann die 

Änderung bei der Bank. 

Bei der nächsten Mitgliederversammlung des HiBuKa e.V. sollten auch einige Punkte der 

Satzung geändert werden, das wird in der Einladung zur Mitgliederversammlung 

angesprochen. Diese kommt schriftlich an alle Mitglieder, also per Brief. 

TOP 6 – StuWe 

Valeria versucht weiterhin, sehr kurzfristig mit dem StuWe Kontakt aufzunehmen. Vor allem 

der Musikraum will dringend eine Schalldämmung vornehmen. 

TOP 7 – DVV im Wintersemester 

Dienstag, 2. November 2021, geplant in der Sieben, 19 Uhr, hoffentlich in Präsenz. 


